
Бюджетное спортивное питание.Cтоит ли покупать?

Всем большой привет.
Сегодня хочу обсудить актуальную тему нашего времени:
"Бюджетное спортивное питание"
Сейчас,как никогда много вопросов вокруг данной темы.Я не буду останавливаться на
конкретном продукте и поливать его грязью,те кто в теме или хотя бы рядом поймут.
С повышением доллара и евро,появились проблемы в приобретении спортивного
питания,так как в основном оно идет к нам из других стран,а их стоимость повысилась
вдвое.Бедные школьники и студенты и так редко могли себе позволить баночку
протеина,а теперь и подавно не смогут.Да что тут студенты,я лично задумался о сумме
на спортивное питание,это удар по карману и не слабый.
Умные люди воспользовались моментом и начали выпускать бюджетное спортивное
питание,и это дало свои плоды.
А теперь задумайтесь,если оно такое прекрасное и чистейшее,то почему именно
сейчас?!Почему такая цена?!Откуда идет сырье?!(важный момент).Не
обманывайтесь,бесплатный сыр только в мышеловке,а халява обычно развод.Цена на
опт 1 кг готового продукта стоит примерно также как 1кг на опте сыворотки то есть
необработанного сырья,будьте умнее.
Советую потратить деньги на качественное спортивное питание и получить
результат.Вспомните,скупой платит дважды.
Max muscle только качественные продукты!
Мы не обещаем результат,мы его гарантируем!
www.maxmuscle-shop.ru
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